
Bonjour,	
Nous	avons	fait	des	représentations	auprès	de	l'arrondissement	déjà...	le	
fait	est	que	le	stationnement	est	déjà	fort	problématique	dans	le	
quartier.	
Je	vois	vraiment	mal	comment	ce	nouveau	développement	d'espace	de	bureaux	et	
commerces,	sans	stationnement	conséquent,	est	logique.	
Penser	que	les	gens	vont	venir	en	si	grand	nombre	en	transport	en	commun	
relève	du	vœu	pieux.	Le	même	(vœu)	avait	été	fait	lors	du	
développement	des	shop	Angus,	avec	le	resultat	qu'on	connaît.	
C'est	d'autant	plus	vrai	que	le	lieu	est	peu	voir	pas	desservi	par	la	STM.	
Le	projet	est	très	mal	pensé	à	cet	égard.	
Respectueusement,	
Isabelle	Tremblay	


